

----- Message original -----

Sujet : [INTERNET] Place Washington

De : Michel Poirson

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 04/04/2024 11:35

En ces périodes difficiles, en terme budgétaire, ce genre d'aménagement n'est pour moi pas d'actualité; l'investissement envisagé devrait bénéficier à d'autres travaux. Je pense notamment à l'entretien du réseau des voies urbaines actuelles (chaussées déformées; nombre incalculables de "nids de poules",...des voies de circulation délabrées), mais bon, une fois de plus: les yeux plus grands que le ventre!!! L'expérience de l'aménagement de la place de la République des années 1970 n'a pas suffi...on recommence.

Pour se recentrer sur la place Washington; son réaménagement nuira sans contestation possible au commerce, je pense notamment à la clientèle nombreuse de "La Tentation" qui faute de places de stationnement passera son chemin: une évidence...Ne parlons pas des manifestations et offices liés à Ste Jeanne d'Arc de Coëffort (Sépultures, communions, baptêmes, etc)...on se gare où? Idem pour le lycée Gabriel Touchard (rentrée des classes, portes ouvertes, etc)...on se gare où? Et le marché du vendredi matin, on en fait quoi?

En conclusion, je pense qu'il est très facile de dépenser l'argent du contribuable en décidant le c.l dans un fauteuil et en étant très loin des réalités du terrain.

Un opposant à ce projet d'aménagement urbain "Bâtir la ville pour la prochaine génération"...pour qui??